



行ってきます！



開講式の様子



4泊5日がんばりました！



協力して調理しました



座禅で精神統一



宿題も長時間していました。

11月12日、ワクワク・ドキドキ・チャレンジ合宿を開講しました。この合宿は、異年齢の児童が自分達で生活作業をしながら通学し、家庭や親のありがたさを認識させ、豊かな人間性を育てることを目的としており、今回で14回目となりました。参加した16名の児童は、近永公民館に宿泊しながら、炊事や洗濯、等妙寺の関秀圓さんによる座禅、老人クラブ近永支部の皆さんによる紙玉鉄砲作り、成川渓谷休養センターさんの協力による高月温泉への入浴など様々な体験をしました。

眠い目をこすりながらの朝食準備やドラム缶風呂など、とてもよい思い出になつたのではないかと思います。

合宿開催につきましては、ドッグフードカンパニーを中心、近永地区婦人会や婦人クラブの皆さん、その他多くの地域の方々に支援して頂きました。今後とも子供達の健全育成のため、ご指導・ご協力をお願いいたします。

みんなよく頑張りました！

4泊5日！ワクワク・ドキドキ・チャレンジ合宿

ミニ ち か な が

2014年2月

近永公民館

編集：高田義勝

TEL 45-1111

内線4410

FAX 45-2810



すのこもつくりました！



ドラム缶風呂の様子。気持ちいい！



ぐっすり寝てます



ミニコンサートもありました！



班の出し物のマジックです



北宇和高校のみなさん、ありがとうございました。



飾り付けの様子

わんぱく学級クリスマス会

12月21日、近永公民館でわんぱく学級クリスマス会を開催しました。

午前中はみんなで会場の飾り付けや料理作りを行いました。会場の壁やクリスマスツリーに画用紙や紙テープなどを使つて飾りつけをすると、みるみるうちに会場はクリスマス一色になりました。

料理作りでは、栄養士の谷本さんの指導で、昼食のカレー・ピラフの調理とケーキ作りを行いました。ケーキ作りは、スポンジケーキに、生クリームとイチゴをふんだんに使ってデコレーション！北宇和高校の生徒のみなさんにも丁寧に指導していただき、とても美味しそうな仕上がりでした。



AKB48のダンスで盛り上がりました！



みんなで飾り付けしたステージをバックに記念撮影

午後からのクリスマス会は、児童が自ら、各班で練習してきたダンスやクリスマスなどが披露されました。その後、ドッグ・フード・カンパニーによるミニコンサート等を行い、盛況に終了しました。

残りわずかとなつた小学校生活ですが、心に残るクリスマス会になつたのではないかでしょうか。開催にあたりご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。



砥部焼陶芸館にて

レディース・カルチャー・スクール ～文化探訪&押し絵教室～

11月24日、今年度4回目となるレディース・カルチャー・スクールを開講しました。今回は、文化探訪として、砥部町の砥部焼陶芸館での絵付け体験や、松山市での大衆演劇観劇を行い、受講生の皆さんとの親睦を深めることができました。

12月19日には、長尾節子さん（清延）を講師に迎え、押し絵教室を開催しました。細かい手作業ですが、見事な作品ができ上りました。



押し絵教室の模様



完成

きほくの里マジックショー

近永公民館では子供たちの情操教育の発達に寄与することを目的に、マジックショーを開催します。

ご近所お誘いあわせの上、ぜひお越し
ください。

とき：平成26年3月2日（日）

ところ：近永公民館 2階講堂

内容：マジックショー

出演：ミスター・クロッキー（神奈川県）

主催：鬼北町・近永公民館

後援：ドッグフードカンパニー

入場料：無料

※会場内でのカメラ・ビデオ撮影はご遠慮ください



近永公民館ロビー展のお知らせ

平成25年度の主な行事の様子を、近永公民館のロビーに展示しています。
お気軽にご覧ください。

けください。
体調管理には十分お気を付
邪などひかれませんよう、
寒い日が続きますが、風
のうえお越し下さい。
いますので、お誘いあわせ
が開催されます。特に小さ
い子供さんは喜ばれると思
永公民館でマジックショー
3月2日の日曜日に、近

編集後記

2月 行事予定およびイベント情報

日	行事・イベント名	場所
1日(土)	わんぱく学級 「鬼北文楽・泉貨紙体験」	小倉コミュニティセンター
20日(木)	レディース・カルチャー・スクール (軽スポーツ)	鬼北総合公園アリーナ